

Molinari et de Lalonde. C'était la France industrielle qui nous rendait visite après la France catholique. La réception faite à ces délégués a dû les convaincre que l'amour de l'ancienne mère-patrie est encore vivace dans les cœurs canadiens.

La force numérique des partis dans notre province ne s'est pas modifiée depuis la dernière session de la législature. Chose peu ordinaire, le gouvernement Chapleau se trouve une majorité dans la même chambre et parmi les mêmes députés qui ont soutenu le ministère précédent. Le fait s'est présenté quelquefois en France, mais rarement en Angleterre. Est-ce à dire que nous mêlons le genre français aux formes britanniques dans le fonctionnement de nos institutions ?

L'élection de M. Robillard à Berthier a été annulée pour raison d'influence spirituelle indue. Une étude remarquable sur le jugement rendu en cette circonstance est commencée dans la présente livraison de la *Revue*. J'y réfère le lecteur.

Les électeurs de Berthier ont réélu leur député en lui donnant une majorité plus considérable qu'en 1878.

Le ministère de Québec est en négociations avec le syndicat du Pacifique et le gouvernement fédéral dans le but de faire considérer notre chemin de fer du nord, quant au transport du trafic, comme la continuation du chemin de fer du Pacifique, et à le faire jouir sous ce rapport de tous les avantages que possède le Canada Central. Il y a lieu d'espérer que ces négociations auront un résultat favorable.

Les États-Unis ne nous ont pas encore pardonné le résultat de l'arbitrage de Halifax, et nous sommes accusés, en plein congrès, de leur avoir volé \$5,500,000. Aussi, sont-ils devenus d'une extrême sensibilité quant à l'exercice de leurs droits dans nos pêcheries du golfe. Les autorités de Terre-neuve ayant forcé des pêcheurs yankees à l'observance de lois du dimanche, le cabinet de Washington en a fait une question sinon de guerre, du moins de centaines de milliers de piastres. On nomme cela à Washington l'"outrage" de la baie de Fortune.